



Diputada de Morena, María Clemente, fuma marihuana afuera de San Lázaro

La diputada de Morena, María Clemente García, fue captada fumando marihuana a las afueras del Palacio Legislativo de San Lázaro, en donde protestaban colectivos en exigencia a la legalización de la marihuana.

La tarde de este miércoles, García Moreno fue captada por diversos medios que aguardaban a las afueras de San Lázaro, mientras "le daba las tres" al cigarrillo de marihuana que llevaban colectivos que exigen su legalización.

Asimismo acusó que Morena le ha quedado a deber a los consumidores la legalización, un tema que continúa estancado en el Congreso mexicano, pese a la orden de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

La diputada María Clemente García se encuentra en la cuerda floja de Morena y será la próxima semana cuando se definirá su destino al interior del partido, luego de los contenidos sexuales que ha publicado en sus redes sociales.

Podría ser el próximo 17 de octubre que se lleve a cabo la sesión de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena en donde definirán el destino de la diputada María Clemente; en donde analizarán si ha violado alguna norma del partido tras sus declaraciones derivadas de la difusión de un video que subió a redes.

<https://politico.mx/diputada-de-morena-maria-clemente-fuma-marihuana-afuera-de-san-lazaro>